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POLÍTICA

Con el objetivo de brindarles 
herramientas a emprendedoras, la 
Secretaría de la Mujer de la Municipalidad 
de Ushuaia dictó un taller de 
asesoramiento contable, en el marco de 
las actividades que se desarrollan por una 
nueva edición de la Expo Mujer. 

Se trata de un acuerdo firmado entre el Gobierno provincial y las cadenas de supermercados 
Carrefour y La Anónima, que toma como referencia los productos comprendidos dentro del 
listado de “Precios Cuidados”, aunque con un descuento extra del 5% respecto a los precios de 
la canasta de la región patagónica. Se ofrecerán, además, descuentos de 
hasta un 20% en frutas y verduras.

El diputado Martín Pérez cuestionó 
al jefe de Gabinete nacional, 
Marcos Peña, en su informe en 
el Congreso, y lo consultó sobre 
el recorte de las asignaciones 
familiares y sobre la quita del 
Fondo federal Solidario y el decreto 
que fija posiciones arancelarias 
a cero en algunos productos 
electrónicos.

LANZAN ACUERDO DE PRECIOS 
CON CARREFOUR Y LA ANÓNIMA

POLICIALES

A través de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos, el Municipio reactivó todas las obras previstas en el marco 
del “Plan de Remodelación y Recuperación de Plazas y Espacios Públicos” tras el fin de la veda invernal. Los trabajos 
comenzaron en los barrios Bicentenario y Los Cisnes, donde construirán playones deportivos.

Tres sujetos mayores de edad 
fueron denunciados por un 
presunto abuso cometido contra 
una menor de 14 años. El hecho  
habría ocurrido en la ciudad 
de Tolhuin, en agosto último. 
Los acusados cuentan con una 
prohibición de acercamiento y 
fueron notificados de Derechos y 
Garantías Procesales. 

MUNICIPALES
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GOBIERNO FIRMÓ UN ACUERDO DE PRECIOS 
CON SUPERMERCADOS CARREFOUR Y LA ANÓNIMA

USHUAIA. La gobernadora Rosa-
na Bertone presidió ayer la firma del 
Acta Acuerdo Provincial denominado 
“Cuidemos la Mesa Fueguina”, entre 
el Gobierno y los supermercados “Ca-
rrefour” y “La Anónima” y que con-
templa artículos de alimentos, higie-
ne y limpieza.

El acuerdo con ambas cadenas 
toma como referencia los productos 
comprendidos dentro del listado de 
precios cuidados, con la diferencia de 
que se acordó un descuento extra del 
5%, respecto a los precios de la canas-
ta de la región patagónica.

Además, en gestiones realizadas 
conjuntamente con el Banco Tierra 
del Fuego, los vecinos podrán finan-
ciar las compras de alimentos en has-
ta 6 cuotas sin intereses, con la Tarjeta 
Fueguina, en ambos supermercados.

Con el propósito de ampliar la 
variedad de frutas y verduras, ambas 
cadenas se comprometieron además 
a realizar ferias en forma semanal y 
quincenal, ofreciendo un descuento 
del 20% en los productos.

El secretario de Comercio de la 
Provincia, Adrián Lungwitz, destacó 
la firma del acuerdo y observó in-
clusive que “Carrefour hace un com-
plemento, con un listado de 56 pro-
ductos que están fuera de los precios 
cuidados, con precios del 20 % por 
debajo de dicho programa”, iniciativa 
que calificó como “excelente”.

El funcionario aclaró que si bien el 

El acuerdo con ambas cadenas toma como referencia los productos comprendidos dentro del listado de precios cuidados, 
con la diferencia de que se acordó un descuento extra del 5%, respecto a los precios de la canasta de la región patagónica.

ese listado de 400 productos, que re-
girá en todas las sucursales de la Isla”.

El presidente del BTF, Miguel Án-
gel Pesce, también expresó su satis-
facción por el acuerdo enunciado, y 
confirmó que “con la tarjeta fueguina, 
a este descuento del 5% sobre precios 
cuidados, se adiciona el beneficio de 
abonar en 6 cuotas sin interés, en el 
caso de La Anónima todos los días de 
la semana; y en Carrefour de lunes a 
jueves”.

El titular de la entidad crediticia 

acuerdo entra en vigencia este mismo 
miércoles “en Carrefour habrá stock 
recién a partir del próximo lunes”, 
porque dicha empresa “tiene una for-
ma distinta de stockearse a la de La 
Anónima”.

El gerente Guillermo Fossat, des-
tacó por su parte que “el convenio 
consiste en darle una mejora al que se 
firmó con Nación en materia de pre-
cios cuidados para todo el país”, toda 
vez que “estamos haciendo una reba-
ja en La Anónima del 5%, sobre todo 

atribuyó el acuerdo a las gestiones de 
la Gobernadora, “que es quien vino 
insistiendo con este tema, muy preo-
cupada por la temática social, y ha lo-
grado convencer a los supermercados 
para que ingresen a este programa”.

Señaló que “el Banco Tierra del 
Fuego tiene un programa financiero 
de colocaciones de parte de sus recur-
sos que le permite obtener una renta-
bilidad para compensar este tipo de 
apoyo al consumo y a la producción 
que hacemos en la Provincia”.

GOBIERNO

CREARON LA DIRECCIÓN DE CAMBIO CLIMÁTICO
USHUAIA. El Gobierno provincial, a tra-

vés de la Secretaría de Estado de Ambiente, 
Desarrollo Sostenible y Cambio Climático 
(SADSyCC), impulsó la creación de la nueva Di-
rección de Cambio Climático (DCC).

Actualmente el mundo y este tipo de pro-
blemáticas globales necesitan que los gobier-
nos provinciales y regionales tengan cada vez 
mayor compromiso en la lucha por la adapta-
ción al cambio climático y por mitigar los efec-
tos que este fenómeno causa en los territorios.

“Entendemos que el nivel de emisiones de 
gases de efecto invernadero (GEI´s) de Tierra 
del Fuego es menor en términos comparativos 
nacionales, del mismo modo que la Argen-
tina lo es en términos globales; no obstante, 
las consecuencias de los efectos negativos del 
Cambio Climático impactan en los territorios 

sin relación directa con el nivel de emisiones, 
siendo en particular nuestra región ambiental 
frágil, donde la sequias,  inundaciones, incen-
dios forestales y otras consecuencias  son cada 
vez más frecuentes” señaló el secretario Mauro 
Pérez Toscani.

Para llevar adelante esta importante misión 
de coordinación de políticas públicas que tra-
bajen en acciones de adaptación y mitigación 
del Cambio Climático en la provincia, es que se 
crea esta nueva área haciendo hincapié en la 
transversalidad de esta problemática y sacando 
a la dirección de un área específica como lo era 
el área técnica de recursos hídricos para darle 
dependencia directa con la máxima autoridad 
ambiental de la provincia que, entre otras mi-
siones y funciones, tendrá el monitoreo de las 
variables e indicadores del cambio climático y 

la relación transversal con todas las áreas técni-
cas de la SADSyCC y demás entes de gobierno 
involucrados directa e indirectamente en esta 
temática.

La provincia ha suscripto compromisos 
para implementar medidas de mitigación de ga-
ses de efecto invernadero (GEI´s), para contri-
buir a las reducciones que la República Argen-
tina anunció en el Acuerdo de Paris. Del mismo 
modo surge la necesidad de contar con el Plan 
Provincial de Adaptación al Cambio Climático, 
considerando esta tarea prioritaria.

“Nuestra Gobernadora ha dado claras ins-
trucciones para que la problemática del cambio 
climático se encuentre en la agenda pública del 
Gobierno a través de la representación que te-
nemos como Provincia que preside la Comisión 
de Cambio Climático del Concejo Federal de 

Medio Ambiente (COFEMA)” aseguró Toscani. 
“El Cambio Climático Global se ha trans-

formado en un tema importante en la agenda 
de los gobiernos nacionales, regionales y lo-
cales, por sus implicancias en el crecimiento y 
desarrollo de las regiones y en nuestro caso de 
la provincia, donde temas de salud pública,  in-
fraestructura, emisiones industriales, transfor-
maciones en el uso del suelo e impactos en la 
producción de alimentos, generan una agenda 
transcendental de carácter sectorial transver-
sal” también es importante destacar que “en 
la planta de profesionales del estado contamos 
con las personas necesarias para comenzar a 
emprender este nuevo desafío y eso implica 
que podemos empezar con lo que tenemos y 
no generar ningún tipo de erogación extra” des-
tacó el Secretario Mauro 
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RÍO GRANDE. El secretario de 
Gestión y Participación Ciudadana, 
Dr. Federico Runín, se refirió a las 
declaraciones de la gobernadora Ro-
sana Bertone en torno a la obra de la 
central de transferencia que el Muni-
cipio de Río Grande lleva adelante en 
la Avenida Belgrano.

“Para hacer la central de transfe-
rencia escuchamos a los vecinos, que 
son los usuarios del transporte públi-
co de todos los días, no escuchamos a 
funcionarios de turno que ni siquiera 
conocen lo que es andar en colectivo, 

o que en algunos caso ni siquiera co-
nocen la ciudad de Río Grande”.

En tal sentido, el secretario conti-
nuó: “Las decisiones se toman a nivel 
municipal escuchando permanen-
temente a los vecinos, en este caso a 
los usuarios del transporte que es a 
quien nos debemos”.

Runín agregó además que “cuan-
do hablamos con los vecinos nos re-
conocen que el transporte público 
funciona de manera fantástica en Río 
Grande, y también nos dicen que en 
invierno, cuando deben asistir al Hos-

POLÍTICA

RUNIN: “LA CENTRAL DE TRANSFERENCIA 
CONTINUARÁ COMO TODAS LAS OBRAS”
El secretario de Gestión y Participación Ciudadana, Federico Runín, se refirió a las declaraciones de la gobernadora Rosana Bertone sobre la Central 
de Transferencia y ratificó que el Municipio finalizará la obra. “Escuchamos a los vecinos y no a funcionarios de turno que ni siquiera conocen lo que es 
andar en colectivo”, afirmó.

pital por alguna dolencia, les gustaría 
salir y aguardar el colectivo en paz, 
resguardados del frío y con ciertas 
comodidades que están incluidas en 
el proyecto que se está ejecutando”.

En la misma línea, el Secreta-
rio manifestó: “Es increíble que el 
gobierno provincial ahora se esté 
poniendo en contra de mejorar las 
comodidades del vecino que usa el 
colectivo, solo porque no comparte la 
forma de hacer política del Intenden-
te. La verdad que le han hecho decir 
a la Gobernadora cosas totalmente 
erróneas e infundadas, muy alejadas 
de la realidad”.

“Este proyecto que se está hacien-
do no representa una terminal de 
ómnibus con 300 colectivos perma-
nentes como en Retiro. Es una parada 
más de colectivos, techada, dotada 
de ciertas comodidades y tecnologías 
adaptadas para una mejor espera del 
vecino que va al hospital o al centro 
y esto no implica un mayor flujo de 
unidades, hay que estar tranquilos 
con eso” expresó y recalcó que “nues-
tros vecinos siempre tienen el dere-
cho de estar mejor y de aguardar el 
colectivo en las mejores condiciones 
que podamos brindarles”.

El funcionario dijo también que 
“gran parte de los pacientes que van 
al hospital se dirigen en transporte 
público. Es inconcebible que desde el 
gobierno provincial no quieran que la 
gente vaya a atenderse a sus hospita-
les, la verdad no se entiende”.

“La Central de Transferencia se 
continúa, como ya lo dijo la Secretaria 

de Obras Públicas. El Municipio fue 
cauto y prudente en todo momento. 
Primero porque hace casi diez meses 
se hizo una presentación pública del 
proyecto con presencia de todos los 
medios de prensa junto al Intenden-
te en el Padre Zink. Luego se publicó 
por boletín oficial y por otros medios 
el llamado a licitación para hacer la 
obra, la adjudicación posterior y el 
inicio de los trabajos. Ahora vienen 
a decir que no se puede con argu-
mentos absurdos. Pareciera que ni el 
Ministro de Salud ni ninguno de sus 
funcionarios caminaron nunca por 
la Avenida Belgrano para ver lo que 
se está haciendo”, resaltó y enfatizó 
que “una vez más pretenden poner 
trabas al Municipio como hacen todo 
el tiempo, pero no se dan cuenta que 
con estas intenciones no perjudican 
al Municipio o a Melella, perjudican 
a la gente, a los usuarios del colecti-
vo. así que ojalá reflexionen y dejen al 
Municipio hacer sus obras tranquilos, 
porque las obras son para mejorarle 
la calidad de vida a nuestros ciudada-
nos”.

Finalmente, el Secretario dijo “no 
es nuestra idea seguir polemizando 
con esto, pero le pedimos a la provin-
cia madurez política, que no intente 
medidas legales innecesarias que lo 
único que van a hacer es terminar 
perjudicando a los vecinos y una cla-
ra judicialización de la política por 
el solo hecho de pensar diferente en 
cuanto al modelo de proyecto que 
queremos para la gente”.

MUNICIPALES

MELELLA DESTACÓ INTERÉS DE 
INVERSIONISTAS PRIVADOS

RÍO GRANDE. El intendente 
Gustavo Melella, aseguró que exis-
ten iniciativas privadas que tienen 
la intención de invertir para sumar 
valor agregado al gas que se produ-
ce en la Provincia.

En este sentido, destacó que “es 
algo muy importante que es nece-
sario apoyar y promover, porque 
significará recursos genuinos para 
nuestra provincia y generación de 
puestos de trabajo”.

“Yo veía los otros días al Minis-
tro de Energía celebrar el envío de 
gas a Chile. La verdad es que de-
beríamos celebrar cuando demos 
valor agregado a ese gas, a través 
del desarrollo de industrias que 
puedan aprovechar ese recurso de 

mejor manera para beneficiar a Tie-
rra del Fuego”.

“Ojalá el Gobierno Nacional y 
el Gobierno Provincial en lugar de 
rifar los recursos como lo hicieron 
hace unos días con YPF puedan ver 
este tipo de iniciativas, apoyarlas y 
promover un desarrollo sustentable 
de nuestra isla”, subrayó.

Finalmente, Melella expresó que 
“de la mano de la industrialización 
del gas debería venir necesariamen-
te el puerto de Río Grande, en Ca-
leta La Misión o donde sea, lo que 
podría generar enormes beneficios 
para nuestros vecinos en términos 
de empleo y de alternativas para ge-
nerar emprendimientos”.
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USHUAIA. La Comisión del Área 
Aduanera Especial (CAAE) llevó a 
cabo una reunión extraordinaria en 
la sede del Ministerio de Industria 
de la Provincia, oportunidad en que 
a través de un acta firmada por la 
mayoría de los miembros solicitaron 
al Gobierno nacional que suspenda 
“de forma inmediata” la aplicación 
del decreto 864/18, y convoque a una 
mesa de trabajo.

En el encuentro que estuvo enca-
bezado por el ministro de Industria Ra-
miro Caballero, estuvieron presentes 
funcionarios del Gobierno provincial, 
representantes de la Legislatura, de 
las Cámaras de Comercio de Ushuaia 
y Río Grande, la Cámara Fueguina de 
la Industria Nacional, AFARTE, UOM 
y ASIMRA, además de autoridades de 
Gendarmería Nacional y la Secretaría 
de Industria de la Nación, quienes se 
abstuvieron de emitir opinión.

El documento elaborado por la 
Comisión, señala que “luego de un 
extenso análisis, se manifiesta una 
profunda preocupación y desacuer-
do con el Anexo del Decreto Nacional 
864/18, en virtud de que parte de las 
posiciones arancelarias que se inclu-
yen en el mismo ponen en serio ries-
go la industria nacional radicada en 
Tierra del Fuego”.

“Se solicita a las autoridades se 
suspenda de forma inmediata la 
aplicación del mismo, postergando 
su entrada en vigencia y habilitando 

una mesa de trabajo a fin de definir 
las posiciones arancelarias a incluir 
en el anexo mencionado” señala el 
documento.

“Profundizan la crisis”

El concejal de Ushuaia, Juan Ma-
nuel Romano (UCR), se mostró cons-
ternado por los anuncios del Gobier-
no Nacional. “Es lamentable que se 
corte el hilo por lo más fino, la gene-
ración de empleo y el mantenimiento 
de los puestos deberían ser una prio-
ridad y no lo son”.

“Desde el primer momento se dedi-

INDUSTRIA

LA COMISIÓN DEL ÁREA ADUANERA PIDIÓ
A NACIÓN QUE SUSPENDE EL DECRETO 864
La publicación del Decreto 864 por parte del gobierno nacional motivó una reunión extraordinaria de la Comisión del Área Aduanera Especial (CAAE), 
cuyos integrantes plantearon su “profunda preocupación y desacuerdo” con la eliminación de aranceles a insumos tecnológicos. Piden suspender el 
decreto y convocar a una mesa de trabajo.

caron a perjudicar la industria fuegui-
na, evidentemente nuestra provincia 
no es vista con buenos ojos en Buenos 
Aires. Es lamentable lo que está pasan-
do y lo que sufren las familias de Tierra 
del Fuego como consecuencia de estas 
medidas”, manifestó Romano ponien-
do bajo la lupa el decreto nacional 
864/18 que afecta la fabricación de te-
levisores en nuestra provincia.

El Decreto Nacional 864/18 quita 
aranceles a la importación de partes 
semi terminadas para armar televisores. 

“Coincido con la gobernadora 
Bertone en que esta medida es un 
punto más en la persecución a nues-
tra industria, pareciera no tener otro 
objetivo que seguir castigando a la 
provincia”, aseguró el edil radical.

Medida “repudiable”

El concejal Juan Carlos Pino (PJ-
FpV) criticó el decreto 864/18 emi-
tido por el Gobierno Nacional que 
quita los aranceles a partes semi ter-
minadas, como plaquetas y pantallas, 
utilizadas para manufacturar pro-
ductos electrónicos.

“Es absolutamente repudiable la 
medida que tomó el Gobierno nacio-
nal a través de este decreto”, expuso 
el edil y señaló que esto “perjudica a 

la industria fueguina”.  
“El Gobierno de Macri, a tres años 

de su gestión, sigue perjudicando a la 
industria local y sigue generando des-
empleo. El decreto nacional va contra 
los fueguinos”, señaló.

“Desde el inicio de su gestión el 
presidente de la Nación viene to-
mando medidas perjudiciales para 
la industria quitando los aranceles y 
dando vía libre a la importación de 
productos en detrimento no sólo de 

la industria fueguina sino también de 
la industria nacional”, expuso y sos-
tuvo que “el Ministerio de Industria 
de la Nación tiene que dar marcha 
atrás con esta medida”.

Por último, el concejal convocó a 
los funcionarios electos, a los parti-
dos políticos, sectores gremiales, so-
ciales, económicos y empresariales a 
rechazar el decreto.

www.mephsa.com.ar 
Contacto 02964-441270 - Cel. 2964-412415 

info@majestic-conser.com.ar 
www.majestic-conser.com.ar

Servicios Industriales 
Refrigeración Industrial y Naval 

Máquinas alimenticias

“DESDE EL PRIMER MOMENTO 
SE DEDICARON A PERJUDICAR 

LA INDUSTRIA FUEGUINA”, 
CUESTIONÓ EL CONCEJAL 

DE UShUAIA, JUAN MANUEL 
ROMANO.
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USHUAIA. La gobernadora Rosa-
na Bertone presidió ayer, en el gimna-
sio de la Policía provincial “Sargento 
1° Salvador Molina” de esta ciudad, 
el acto de entrega de 32 viviendas del 
Instituto Provincial de Vivienda (IPV) 
para afiliados de CAMPOLTER.

La Mandataria destacó que es la 
primera vez que el Estado fueguino 
construye “un barrio para la Policía” y 

abogó para que “ésta no sea la única 
experiencia”, por lo que convocó a “tra-
bajar juntos y organizados para poder 
seguir construyendo viviendas para 
muchos de sus compañeros y compa-
ñeras, que hoy deben pagar alquileres 
tremendos en ambas ciudades”.

“Ésta fue una obra muy anhela-
da”, manifestó la titular del Ejecutivo 
Provincial, quien ponderó que en el 

GOBIERNO

BERTONE ENTREGÓ 32 VIVIENDAS A PERSONAL 
DE LA POLICÍA PROVINCIAL EN USHUAIA
A través del Instituto Provincial de Vivienda (IPV), el gobierno provincial concretó la entrega de 32 soluciones habitacionales, lo que demandó una 
inversión de 45 millones de pesos. “Espero que las familias beneficiarias disfruten su nuevo hogar y que sean buenos vecinos”, sostuvo el presidente 
del organismo, Gustavo Vázquez.

barrio a estrenar por miembros de la 
fuerza de seguridad “van a tener to-
dos los servicios, como corresponde”, 
además de asegurar que “van a tener 
unas casas preciosas”.

El presidente del IPV, Gustavo 
Vázquez, destacó el hecho, máxime 
teniendo en cuenta “el momento tan 
complicado, como el que todos sabe-
mos que estamos pasado”, y subra-

yó que la obra “que se inició en esta 
gestión y la terminamos en 540 días, 
implicó una inversión de más de 45 
millones de pesos”.

“Espero que las familias (benefi-
ciarias) disfruten su nuevo hogar, que 
sean buenos vecinos y que acompa-
ñen el importante crecimiento de esa 
zona, donde tenemos muchas obras”, 
manifestó el funcionario.
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POLÍTICA

PÉREZ CUESTIONÓ A PEÑA POR EL RECORTE DE 
ASIGNACIONES Y LA QUITA DEL FONDO SOJERO

BUENOS AIRES. Los planteos fue-
ron realizados por Martín Pérez du-
rante la presentación del sexto infor-
me de gestión que presentó el jefe de 
Gabinete Marcos Peña en el Congreso, 
con vistas al Presupuesto 2019. Allí, el 
diputado precisó que “nos desayuna-
mos que el Proyecto de Presupuesto 
2019 vuelve a la carga con el recorte 
en las asignaciones familiares y nos 
muestra un panorama aún peor desde 
el punto de vista social lamentable-
mente para nuestra región patagóni-
ca”.

A su vez, señaló que “avanzan con 
un recorte a las nuevas jubilaciones 
en la Patagonia”, ejemplificando que 
“un jubilado en Tierra del Fuego está 
cobrando cerca de 12 mil pesos y con 
este recorte, que ustedes están pre-
supuestando de la zona desfavorable 
para nuestros adultos mayores, deja-
rían de percibir cerca de 2 mil pesos 
mensuales cada jubilado, además de 
seguir desmantelando al PAMI”.

En ese sentido le preguntó: “me 
gustaría saber si efectivamente están 
dispuestos a modificar esta estructura 

de recortes en la inversión social”.
“Quitan recursos al desarrollo de 

nuestras ciudades, el proyecto de presu-
puesto 2019 establece la quita del Fon-

El diputado Martín Pérez le preguntó y cuestionó, al jefe de Gabinete Marcos Peña, cuestiones que refieren al recorte de las asignaciones familiares y a las nuevas 
jubilaciones, como así también sobre la quita del Fondo federal Solidario y el decreto que fija posiciones arancelarias a cero a algunos productos electrónicos.

do Federal Solidario, es decir cero pesos 
para obras para los municipios, cero pe-
sos para obras que van destinados a los 
vecinos de nuestras ciudades”, analizó.

Además, precisó que “también si-
guen aumentando las tarifas, hace poco 
tiempo se jactaron de exportarle gas ba-
rato a Chile nuevamente, no sé si es una 
decisión acertada cuando vemos que las 
tarifas aumentan permanentemente”.

“Hace algunos días atrás se firmó un 
decreto que fija posiciones arancelarias 
a cero a algunos productos electróni-
cos, vuelven a la carga con la apertura 
de importaciones, una medida perjudi-
cial para nuestra industria fueguina, le 
pido por favor que revean estas medi-
das”, sentenció el diputado.

“Hemos presentado un proyecto de 
ley para derogar este decreto, pero nos 
gustaría que recapaciten, que esos com-
ponentes que van a empezar a ingresar 
importados que se fabrican en mi pro-
vincia, puedan tener la protección del 
Estado para poder seguir sosteniendo 
los puestos de trabajo”, agregó.

Finalmente le consultó sobre el Plan 
Patagonia, preguntándole ¿cuál era el 
plan que habían anunciado hace algu-
nos años atrás?, ¿es despoblar la Patago-
nia?, ¿ese es el plan? “Creo que tendría-
mos que ir por otro camino”, concluyó.
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RÍO GRANDE. El Concejal Raúl von 
der Thusen reveló que en base a la lec-
tura del último Boletín Oficial publica-
do por el Municipio el número 605 se 
encuentra “el Decreto 764 firmado por 
el Intendente y la secretaria de Obras 
Públicas del Municipio con fecha 13 
de setiembre que autoriza a levantar la 
veda invernal a partir del día 17 de se-
tiembre pasado”.

Por lo cual el edil recordó que “ya 
han pasado más de 20 días de conclui-
da la veda invernal y sin embargo a tra-
vés de las recorridas que hemos hecho 
por la ciudad vimos que no se reanuda-
ron estas obras que incluyen bacheo; 

veredas, cordón cuneta y demás”.
En el mismo sentido, recordó que 

“en Agosto del 2017aprobamos la cons-
trucción de todo lo que es cordón cune-
ta en el barrio de Chacra XI y también 
hicimos varias reuniones para ver si se 
podía hacer el pavimento y ya ha pa-
sado un año y tres meses y todavía no 
tenemos novedades de que es lo que 
sucede con esas obras”.

Por lo tanto, “en el día de la fecha 
ingresé al Municipio una nota solici-
tando que de forma urgente el Munici-
pio inicie y de continuidad a las obras 
públicas de la ciudad porque si no se 
está perdiendo el tiempo, nos va a lle-
gar una nueva veda y no entiendo cuá-
les son los motivos por los cuales no se 
reanudaron las obras” y volvió a insistir 
con la necesidad de “acelerar los traba-
jos para que no nos pase como el año 
pasado cuando nos sorprendieron las 
lluvias, hoy hay un buen clima y es un 
buen momento para continuar con las 
obras”.

El Concejal expresó además que 
particularmente le preocupa “la obra 
de Chacra XI que está parada y ni si-
quiera se inició y que es la construcción 
de cordón cuneta y pavimento en las 

CONCEJO DELIBERANTE

VON DER THUSEN PIDIÓ INFORMES POR OBRAS  
El Concejal Raúl von der Thusen anunció la presentación de una nota en el Municipio para conocer las razones por las que no se reanudaron las obras 
municipales tras la veda invernal. 

calles que ya cuentan con cordón cu-
neta y es una de las obras más impor-
tantes para esta temporada y mejoraría 
las condiciones de vida de muchos ve-
cinos.” 

Von der Thusen señaló que espera 
“a pesar de que nunca me contestó una 
nota, que el Intendente me informe las 

razones de este retraso” aunque espe-
culó que “puede ser por alguna nego-
ciación que estén llevando con las em-
presas pero se hubieran acordado antes 
del 17 de setiembre porque la crisis que 
vive el país no es de hoy y había tiempo 
para sentarse a conversar con las em-
presas”. 

“YA PASARON MáS DE 20 
DÍAS DE CONCLUIDA LA VEDA 
INVERNAL Y SIN EMBARGO A 
TRAVéS DE LAS RECORRIDAS 
qUE hEMOS hEChO POR LA 
CIUDAD VIMOS qUE NO SE 

REANUDARON LAS OBRAS”, 
SOSTUVO EL CONCEJAL RAúL 

VON DER ThUSEN.
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BRINDAN CAPACITACIONES A EMPRENDEDORAS 
Con el objetivo de brindarles herramientas a las mujeres emprendedoras, que les permitan potenciar sus proyectos pro-
ductivos, se realizó este miércoles una capacitación acerca de los beneficios y el modo de acceder a la economía formal.

USHUAIA. La Secretaría de la Mu-
jer de la Municipalidad dictó un taller 
de asesoramiento contable para mu-
jeres emprendedoras de la ciudad, en 
el marco de las actividades que se de-
sarrollan por una nueva edición de la 
Expo Mujer. 

De igual manera realizaron un en-
cuentro con 20 emprendedoras con el 
objetivo de establecer un diagnósti-
co de las herramientas que necesitan 
para mejorar sus proyectos.

Con el propósito de brindarles he-
rramientas a las mujeres emprende-
doras, que les permitan potenciar sus 
proyectos productivos, se realizó este 
miércoles una capacitación acerca de 
los beneficios y el modo de acceder a 
la economía formal.

El taller fue dictado por Conta-
dora Pública Gricelda Paredes del 
Consejo de Profesionales de Ciencias 
Económicas, entendiendo que el mo-
notributo social permite ingresar a la 
economía formal, registrar los em-
prendimientos, emitir factura, contar 
con obra social y realizar aportes para 
una futura jubilación. 

Se convocó a participar del taller a 
las emprendedoras que no contaban 
con el mismo y que se habían inscrip-
to para participar de la tercera edición 
de la Expo Mujer que se realizará en-
tre el 19 y 20 de octubre en el marco de 

las actividades por el aniversario de la 
ciudad.

“Este es un pedido del intendente 
Walter Vuoto que busca promover la 
autonomía económica de las mujeres 
y sus familias, sobre todo ante las po-
líticas de ajuste del gobierno nacio-
nal” explicó la titular del área Laura 
Ávila y agregó “el objetivo es contri-
buir a un mejor acceso al mercado 
laboral, en igualdad de condiciones y 
así atravesar el techo de cristal”.

“Me pude sacar muchas dudas, 
también muchas señoras jubiladas 
que tienen sus emprendimientos pu-
dieron saber que pueden acceder al 
monotributo social sin mucho costo” 
dijo Nancy Ponce a Tiempo Fueguino 
y agregó “esto me da la posibilidad de 
tener un posnet para pago con tarjeta 
y poder hacer aportes para una jubi-
lación”.

“Los cursos de capacitación vie-
nen muy bien para poder mejorar la 
presentación de los productos y las 
ventas, yo confecciono ropa en tela y 
tejidos para niños” detalló Nancy.

Rita Liliana Munch tiene un em-
prendimiento de gastronomía llama-
do “Sabrosos Manjares Ushuaia”, ella 
también participó de la capacitación 
“fue muy interesante, me sirvió mu-
cho para ver cómo puedo empezar a 
hacer los trámites para poder ofrecer 
nuestro servicio a mucha más gente”.

Por otro lado, se realizó un en-
cuentro con 20 emprendedoras a 
modo de muestra para realizar un 
diagnóstico de las herramientas que 
precisan para potenciar sus empren-
dimientos. 

Esta actividad se desarrolló en 
conjunto con Incubar, la incubadora 
de empresas de la Universidad Na-
cional de Tierra del Fuego, que es un 

equipo de personas que acompaña a 
emprendedores y empresas de recien-
te creación, para que las ideas y pro-
yectos se transformen en realidad.

A partir de esta evaluación, el 
próximo miércoles 10 de octubre se 
dictará el taller “Aprender Empren-
der” destinado a las mujeres empren-

dedoras que participarán de la Expo 
Mujer, un espacio destinado a la venta 
y exposición de productos elaborados 
por mujeres, con el objetivo de visibi-
lizarlas, además de la realización de 
disertaciones, exposiciones artísticas, 
show musicales y de baile y eventos 
deportivos.
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USHUAIA. Si bien la agenda no 
es la definitiva, desde la secretaría 
de Relaciones Internacionales con-
firmaron que “la provincia va a par-
ticipar con una delegación acotada” 
priorizando las áreas técnicas para el 
desarrollo de las mesas de trabajo. 

Facundo Gabás, Director Provin-
cial de Relaciones Internacionales de 
la provincia en contacto con Tiempo 
Fueguino expresó que el trabajo esta-
rá centrado en la “integración regio-
nal vecinal. Lo que para la provincia 
es prioritario es el tema de la agiliza-
ción en San Sebastián, así como otra 
posibilidad de paso fronterizo en la 
zona de Lapataia que es un proyec-
to, pero que se viene planteando con 
la necesidad de programar de aquí 
en adelante tener otro paso ahí en la 
zona”. 

Defensa Civil, Seguridad, Límites 
y Fronteras, Salud, Turismo y Depor-
te son las áreas que enviarán equipos 
técnicos al encuentro binacional del 
comité de Integración Austral. “Tam-
bién va a haber un espacio para inter-
cambio de experiencias educativas a 
nivel universitario, que esos si bien va 
por otro carril no es específicamen-
te de la provincia, pero todo lo que 
favorezca la vinculación entre Chile 
y Argentina se tratan de promover” 
destacó Gabás. 

“Las prioridades para la provincia, 
como años anteriores, es el tema del 
paso fronterizo San Sebastián y avan-
zar con lo que siempre se pide que 
es la libre circulación en lo que es el 
paso de la provincia de Tierra del Fue-
go y la región de Magallanes en Chile” 
relató el funcionario. 

Sobre este punto Gabás recordó 
que el pedido “va en línea con el tra-
tado de Maipú, que es el tratado de 
integración entre Argentina y Chile 

(2009), pero con las particularidades 
que tiene la región austral de los dos 
países. Si bien para Tierra del Fuego 
siempre pensamos en el tema del 
paso San Sebastián, también para 
Chile hay un tema de facilitar o de 
agilizar la conectividad sobre todo lo 
que tiene que ver con la zona sur”. 

Para el funcionario se trata de un 
“interés mutuo” pero que muchas 
veces “a nivel nacional esas no son 
prioridades”, por eso la importancia 
del espacio de dialogo entre las regio-
nes donde se puede dejar asentado 
“el interés prioritario de la provincia 
en poner en consideración la libre 
circulación de personas en la zona 
dadas las características geográficas 
que tenemos”. Sin embargo, todo que 
da sujeto “a lo que se resuelva a nivel 
nacional”. 

En el Comité de Integración Aus-
tral, por definición de Gabás, lo que 
se hace es “expresar las voluntades de 
los niveles subnacionales, tanto de 
un lado como del otro” y que luego 
quedan a consideración de los Esta-

COMITÉ DE INTEGRACIÓN AUSTRAL

TIERRA DEL FUEGO PLANTEARÁ NUEVAMENTE 
EL LIBRE TRÁNSITO EN EL SECTOR CHILENO
Del 16 al 18 de octubre, en la ciudad de Coyahique en Chile, se realizará el 27 reunión del Comité de Integración Austral entre Chile y Argen-
tina. Con una nutrida agenda y mesas de trabajo,  Tierra del Fuego planteará nuevamente la intención de avanzar en la libre circulación 
en el sector chileno de la isla. Participarán también autoridades de Chubut y Santa Cruz como los embajadores de ambos países. 

dos Nacionales. 

Cuestión de prioridades

Respecto de los planteos de las 
diferentes provincias que integran el 
Comité de Integración Austral (Chu-
but, Santa Cruz y Tierra del Fuego), 
Gabás recordó que “para Nación el 
paso prioritario hoy es el de Mendo-
za. Tanto para el NOA como para la 
Patagonia hay una no priorización 
del tema de los pasos”. 

Consideró que “a Chile mismo 
también le pasa, con Aysén y con 
Magallanes que Santiago dice ‘no no, 
la prioridad es agua negra’, y esperá. 
Que es lo que muchas veces ellos te 
dicen también” explicó, “el caso de 
ellos es particular, porque el sistema 
de ellos es unitario. Ni siquiera tienen 
un espacio regional para debatir estas 
cuestiones”. 

El planteo de atención de los pa-
sos fronterizos y las rutas de acceso 
entre un país y otro no es nuevo, ni 
exclusivo de Tierra del Fuego. La pro-

vincia de Chubut por ejemplo plan-
tea hace ya un tiempo la necesidad 
de terminar la pavimentación de la 
ruta hacia Coyahique, en la región de 
Aysén con la mira a unir ambos océa-
nos con fines tanto industriales como 
turísticos. El tramo por tierra que se-
para ambos puertos, el de Aysén y el 
de Comodoro Rivadavia, es el segun-
do más corto después del Canal de 
Panamá, por lo que la puesta en valor 
de dicha carretera sería favorable co-
mercialmente para ambos países. 

Denominado originalmente Co-
mité de Frontera, y posteriormente 
luego de la firma del Tratado de Mai-
pú, Comité de Integración, tiene por 
objetivo Promover y coordinar las 
acciones concretas que permitan fa-
cilitar e incentivar el tránsito de las 
personas, el tráfico de mercaderías 
y vehículos, así como la comunica-
ción, el intercambio económico, tu-
rístico, educativo, cultural, deportivo, 
científico toda otra labor destinada a 
la profundización de la integración 
subregional.
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ENTREGARON HERRAMIENTAS 
AL TALLER DE GASTRONOMÍA

USHUAIA. El intendente Walter 
Vuoto hizo entrega del material para 
el taller municipal de Gastronomía 
donde se imparten cursos de paste-
lería y repostería a vecinos y vecinas 
que buscan capacitarse en oficios.

Junto al subsecretario de Econo-
mía, Gustavo Rodríguez y al director 
del área de capacitación, Oscar Um-
fhürer, el intendente dialogó con el 
grupo de alumnos y alumnas de pa-
nificación que se encontraban en el 
horario de su curso en la sede ubica-
da en la calle Gobernador Paz y calle 
Güiraldes.

“Es fundamental que sepan que 
cuentan con el acompañamiento 
del Estado municipal, con las capa-
citaciones de oficios y también con 
la otra etapa que es la de acceder a 
la obtención de herramientas y ase-
soramiento para los distintos em-
prendimientos sobre todo en estos 
momentos que son tan difíciles y que 
hay que buscar alternativas desde la 
economía social”, dijo Vuoto al grupo 
de personas adultas que terminan el 
curso el próximo viernes.

Fueron entregados batidores, 

colapastas, multiprocesadora de 
alimentos de uso profesional, ras-
quetas, cucharas de madera, licua-
doras de mano, exprimidores, ca-
cerolas y elementos de seguridad e 
insumos.

El cuerpo de profesoras destacó 
que muchas egresadas y egresados se 
encuentran trabajando en gastrono-
mía, en hoteles y, las autoridades de 
Economía del Municipio aseguraron 
que avanzarán en el diálogo con las 
cámaras empresariales para afianzar 
aún más el círculo virtuoso de capa-
citación local y mejora de servicios en 
la ciudad.

Los cursos de formación laboral 
en gastronomía se brindan en grupos 
de 12 personas, a lo largo de toda la 
jornada, en los distintos niveles, al-
canzando a 6 grupos diarios. 

“Estamos fortaleciendo el área de 
capacitación y formación, sabemos 
que son momentos muy difíciles y 
es muy importante la demanda para 
aprender oficios, de hecho se inscri-
ben tanto varones como mujeres, sin 
distinción, en las distintas activida-
des”, dijo el intendente.

USHUAIA. Dando inicio a las ac-
tividades por el 134° aniversario de la 
Ciudad de Ushuaia, se homenajeó en 
la antigua Casa Beban a las familias 
Santamaría (1910); Valencia - Fernán-
dez (1913), Masciocchi - Piatti (1890) 
y Soro - Grisolia (1918).

En tal sentido, el intendente capi-
talino agradeció y felicitó la Comisión 
de Antiguos Pobladores “que le pone 
tanto empuje y felicidad a los festejos 
y la construcción de la identidad por-
que Ushuaia se ha forjado con fami-
lias centenarias, con trabajo y con es-
fuerzo en un clima que era durísimo, 
por eso los ushuaienses son de muy 
buena madera”, afirmó.

Asimismo, señaló que “estos son 
los momentos lindos que tiene  la 
Ciudad, siempre tenemos mucho 
trabajo con eventos de deportes, so-
ciales, culturales donde la Ciudad 
construye su identidad y recuerda a 
las familias pioneras” y destacó que 
“este año se desarrolló un programa 
que era acercarles a los chicos de los 
jardines, la primaria, parte de nuestra 
historia, de sus abuelos, sus familias y 
les agradezco mucho por haber esta-
do contándole a los niños, que fueron 
más de 500, como se fue forjando la 
historia de la Ciudad”.

En ese marco, Vuoto, sostuvo que 

“esto implica ir pasando la historia 
a otras generaciones, y que las ex-
periencias de sus familias vaya que-
dando en la construcción colectiva 
pensando siempre para adelante” y 
consideró que “a las familias centena-
rias les agradezco como Intendente el 
aporte que han hecho para la cons-
trucción de Ushuaia, tan hermosa y 
maravillosa que permanentemente 
está en construcción porque los que 
eligieron esta Ciudad, eligieron un fu-
turo para toda su familia y no para de 
crecer”.

MUNICIPALES

VUOTO HOMENAJEÓ A FAMILIAS CENTENARIAS
El intendente de Ushuaia, Walter Vuoto, junto al concejal Hugo Romero y funcionarios del gabinete, encabezaron un homenaje y recono-
cimiento a cuatro familias centenarias en el marco de los festejos por el 134 ° aniversario de la ciudad.

Finalmente, refirió que “hoy tene-
mos una Ciudad con más de cien mil 
habitantes y allí es donde el trabajo 
de la comisión, la Secretaria de Cul-
tura, la Municipalidad toma mayor 
relevancia ya que la construcción de 
la identidad es a partir de las raíces. 
Sino sabemos de dónde venimos, no 
sabemos nunca hacia dónde vamos. 
Por eso de esta forma y como corres-
ponde, con nieve dejamos formal-
mente inaugurados los festejos por 
un nuevo aniversario de la ciudad 
más maravillosa que tiene el país”.

Por su parte, Félix Santamaría, en 
representación de las familias cente-
narias, expresó que “desde ya muchas 
gracias por este homenaje a nuestras 

familias. Uno se acuerda del olor a 
leña, del olor de los bares, tantas co-
sas y realmente es una tierra de pio-
neros. Nuestra familias vinieron de 
Europa o el interior del país porque 
no había cabida en otros lugares y 
acá siempre fueron bien recibidos” y 
agregó que “la decisión de mis abue-
los fue venir a Ushuaia o Cuba y lle-
garon acá porque les daban la ropa 
y la comida, sin saber al lugar donde 
venían y forjaron toda una vida, al 
igual que mi padre que era fotógrafo 
y siempre trataba de mostrar estas 
bellezas. Es emocionante ver cómo 
se progresa en esta Ciudad y como 
seguimos recibiendo un montón de 
argentinos y extranjeros”.

Concejal María Laura Colazo
Bloque Partido Verde

Concejo Deliberante de Río Grande

Trabajando para una Tierra del 
Fuego sustentable e inclusiva
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RETOMAN OBRAS DE 
CONSTRUCCIÓN Y 
RECUPERACIÓN DE
PLAZAS EN RÍO GRANDE

RÍO GRANDE. La secretaria de 
Obras Públicas, Gabriela Castillo, 
detalló que “ya hemos comenzado a 
construir el cierre perimetral de los 
playones deportivos de los Barrio El 
Bicentenario y Los Cisnes”, señalan-
do que “también ya se puede ver que 
hemos comenzado a edificar el cerco 
perimetral de la remodelación inte-
gral la plaza de Las Américas”.

“También estamos trabajando en 
la construcción de un nuevo espacio 
recreativo que será la primera plaza 
completamente adaptada para chicos 
con discapacidad en lo que es actual-
mente la Plaza del Delfín”, agregó.

La funcionaria indicó que “hemos 
retomado las construcciones de los 
Polideportivos de Cielo Abierto del 
barrio Provincias Unidas (Margen 
Sur) y el del barrio Malvinas Argenti-
nas (Chacra XIII)”, informando que 
“el primero tendrá dos canchas de 
fútbol con césped sintético, una de 
básquet y una estación saludable; y en 

A través de la Secretaría de Obras Públicas, el Municipio reactivó 
todas las obras públicas previstas en el “Plan de Remodelación y 
Recuperación de Plazas y Espacios Públicos” tras el cese de la veda 
invernal.

el segundo habrá dos canchas de fút-
bol tenis y espacios para el encuentro 
familiar”.

“Es importante destacar la deci-
sión del intendente Melella que tomó 
todos los recaudos administrativos 
para lograr la reactivación de todas 
las obras con la adecuación normati-
va pertinente y el acondicionamiento 
de los precios de obra por redetermi-
nación y de esta manera garantizar 
que las empresas cobren un precio 
justo” subrayó la Secretaria de Obras 
y Servicios Públicos.

Y concluyó: “Si bien el presupues-
to previsto para este año se vio con-
dicionado por el contexto económico 
inflacionario donde vimos el incre-
mento de precios en las obras que te-
nemos en curso, nos pone contentos 
informarles que realmente vamos a 
poder concretar todas las obras pre-
vistas cumpliendo así con todos los 
vecinos de la ciudad”.

GOBIERNO

BALANCE POSITIVO DE
LA FIT 2018
Finalizó la Feria Internacional de Turismo de América Latina 
edición 2018, la cual recibió a más de 98 mil visitantes, donde la 
Provincia participó difundiendo los atractivos del Fin del Mundo.

RÍO GRANDE. Culminó la Feria 
Internacional de Turismo de Améri-
ca Latina edición 2018, la cual reci-
bió a más de 98 mil visitantes, donde 
la Provincia participó difundiendo 
los atractivos del Fin del Mundo. La 
comitiva estuvo integrada por pres-
tadores de servicios turísticos, refe-
rentes gastronómicos, estudiantes 
fueguinos y representantes del Ins-
tituto Fueguino de Turismo, junto a 
las Municipalidades de Tolhuin y Us-
huaia.

El titular del INFUETUR Luis Cas-
telli precisó que “durante cuatro días 
el stand de Patagonia fue uno de los 
más visitados, estuvimos promocio-
nando el destino junto con las pro-
vincias integrantes del Ente Patago-
nia Argentina”. Además comentó que 
el espacio de Tierra del Fuego contó 
con la asistencia de 18 empresas, la 
Secretaría de Turismo de Ushuaia y la 
Dirección de Turismo de Tolhuin.

“Se estima que circularon unos 98 
mil asistentes entre público final y vi-
sitantes profesionales que compren-
den operadores y agentes de viaje, y 
medios de comunicación”, agregó el 
funcionario, indicando que “las ron-
das de negocios fueron muy produc-
tivas tanto para el INFUETUR ya que 
en las mismas se pudieron concertar 

diferentes acuerdos de capacitación 
a nivel presencial y digital, como para 
los prestadores de servicios turísticos 
que pudieron realizar contactos co-
merciales”.

Durante sábado y domingo se 
realizaron degustaciones para 100 
personas a cargo de Luis María Ber-
nal (Gastronomía del Sur) y Jorge 
Mariano Pérez Guardia (Tante Sara) 
donde el público conoció la gastro-
nomía fueguina.

Respecto a la experiencia de los 
Embajadores del Fin del Mundo, la 
misma ha sido satisfactoria tanto 
como para los estudiantes al obser-
var y aprehender las diferentes tareas 
que encuadran la promoción turís-
tica del destino en ferias como tam-
bién para los integrantes del equipo 
de la Delegación Buenos Aires, quie-
nes destacaron la excelente predis-
posición y atención de los menciona-
dos embajadores.

Cabe recordar que en esta edición, 
el Gobierno de la Provincia brindó un 
agasajo a los actores que han acom-
pañado y formado parte de las accio-
nes de promoción del destino, en un 
evento denominado “Noche Fuegui-
na en La Mar”, con la presencia de la 
Gobernadora Rosana Bertone.
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Municipio de la Ciudad de Río Grande
PROVINCIA DE TIERRA  DEL FUEGO

REPÚBLICA  ARGENTINA

CITACIÓN

La Dirección Municipal de Tierras, dependiente de 
Participación y Gestión Ciudadana, cita a la Sra. Peralta 
María D.N.I. Nº F5.241.612 para que en un plazo perentorio e 
improrrogable de 10 (diez) días a partir de la notificación se 
presente en la Dirección Municipal de Tierras, en referencia 
al Expediente Letra “P” Nº 1981/1997, por lo que se tramita la 
Regularización del predio fiscal identificado catastralmente 
como Sección “A”, Macizo: 106, Parcela 5-O, sito en la calle 
Comodoro Luis Py Nº 658 de esta ciudad, bajo apercibimiento 
de continuar el trámite en el estado en que este se encuentre.

EDICTO JUDICIAL 
El Juzgado Federal de Primera Instancia, con asiento en la ciudad de Río Grande, Provincia 
de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a cargo del Dr. Federico H. Calvete 
-Juez Federal Subrogante, Secretaría Civil a cargo del Dr. Ulises Ponce Secretario Federal 
hace saber que Nombre y apellido: ELIZABETH DEL CARMEN PAILLAN COLIN -chilena. 
Nacido/a el: 04 de mayo de 1.983 Nacido/a en: Chaulinec --Chiloe--Chile. Hijo/a de: Juan 
Arturo Paillán Necul —Chileno y de: María Lucía Colín Paillacar --chilena. Estado civil: 
soltera -Profesión u oficio: empleada doméstica. D.N.I. N° 94.166.576 Cédula de Identidad 
N°15.291.731-7. Domicilio: Figueroa Alcorta N° 818---Tolhuin.  
Ha solicitado la Ciudadanía Argentina. Cualquier persona que conozca algún impedimento 
para la concesión del beneficio, podrá hacerlo a través del Ministerio Público.- Publíquese 
por dos (2) días en un diario local y por el término de quince (15) días.-Río Grande, a los  
28 días del mes de agosto de dos mil diecisiete.-
Dr. Ulises Alcides Ponce -Secretario

USHUAIA. La legisladora Liliana 
Martínez Allende (UCR–Cambiemos) 
ratificó la decisión de la Legislatura y 
el oficialismo de continuar con la dis-
cusión en torno a la reforma política 
y en tal sentido anunció que “tendre-
mos reuniones todas las semanas, 
hasta la próxima sesión, para encon-
trar los consensos para la reforma 
política” dado que “la otra semana 
también se empieza a tratar el tema 
del Presupuesto con tres reuniones 
por día”.

Martínez Allende indicó que el 
debate por la reforma política se debe 
definir “de modo urgente porque el 
Juez Electoral nos ha pedido también 
porque el necesita organizarse”, sin 
embargo admitió que dicha reforma 
solo alcanzaría a la Ley de Partidos 
Políticos “y es una pena porque la ver-
dad que hubiésemos podido tratar de 
modificar la manera de votar ya sea 
con la boleta electrónica o la boleta 
única papel y se hubiera podido pro-
bar de manera paulatina, pero no nos 
van a dar los tiempos”.

De esta manera Martínez Allen-
de recordó que “ya hay 45 partidos 
políticos habilitados” para participar 
de las elecciones del año próximo, y 
“nuevamente la cantidad de boletas y 
el gasto que hay que hacer para cum-
plir con la cantidad de boletas que 
pide el Juzgado Electoral de acuerdo 
a la cantidad de votantes que hay en 
los padrones”. 

Martínez Allende recordó que “fue 
uno de los temas que planteamos 
desde la UCR la necesidad de tener 
la boleta única y aquellos partidos 
chicos que no tienen disponibilidad 
de dinero para poder afrontar el cos-
to de la impresión de boleta tenían 
asegurado que sus candidatos iban 
a estar en las mesas y también se po-
dría haber evitado el voto cadena y 
de esa manera el presidente de Mesa 
entregaría una boleta única que ob-

viamente va a ser una sábana pero 
evitaría que cada partido tenga que 
hacer su boleta”.

140 inscriptos

La dirigente de la UCR y actual 
Legisladora provincial, Liliana Martí-
nez Allende, anunció que se realizará 
la segunda reunión de la llamada “La 
Generación” que es una convocatoria 
de Cambiemos a personas de 18 a 35 
años. 

El encuentro se llevará a cabo en 
Ushuaia este fin de semana y serán 
cursos intensivos todos los sábados 
hasta fin de año.  

La parlamentaria recordó, en Ra-
dio Nacional Ushuaia, que la primera 
reunión de La Generación “la hicimos 
en un hotel en el centro de la ciudad 
y la idea es fomentar el desarrollo de 
nuevos líderes y dirigentes, siempre 

LEGISLATURA

“SOLO HAY TIEMPO PARA REFORMAR 
LA LEY DE PARTIDOS POLÍTICOS”
Así lo sostuvo la legisladora Liliana Martínez Allende (UCR–Cambiemos) y remarcó que si bien se continuará discutiendo la reforma política que 
impulsa el gobierno “solo se podrá reformar la Ley de Partidos Políticos”, pero no así la implementación de la boleta única o el voto electrónico.

buscando nuevos líderes políticos”.
La dirigente radical explicó que 

desde ese sector “no solamente hace-
mos política partidaria sino también 
hacemos política en todos los ámbi-
tos que frecuentamos en la escuela, 
en el trabajo, en la Universidad y la 
idea es formar líderes y por eso desde 
Cambiemos estamos generando esta 
posibilidad”.

En tal sentido explicó que se trata 
de “cursos intensivos que se van a de-
sarrollar todos los sábados convocan-
do a personas de Río Grande, Tolhuin 
y Ushuaia y se va a hacer alternativa 
en cada ciudad”. Al tiempo que reveló 
que existe un interés marcado dado 
que “se han inscripto más de 140 jó-
venes y ha despertado un gran inte-
rés y es importante que participen y 
que se formen porque nuestra idea es 
apostar a eso y que los jóvenes se in-
tegren y comiencen a participar.”

Y anunció que se va a realizar “des-
de este sábado y hasta diciembre” por 
lo que “va a ser un gran esfuerzo para 
ellos pero si tienen ganas de partici-
par es una buena oportunidad” ade-
más reveló que “se está haciendo en 
todas las provincias porque el tiempo 
apremia y queremos que de acá a fin 

de año puedan hacer estos cursos”.
Martínez Allende señaló que la ac-

tividad “es organizada por jóvenes, a 
través de la fundación La Generación 
y ellos son los que están al frente de 
todo y nosotros solo colaboramos y le 
brindamos todo el apoyo logístico”. 

En cuanto a los lugares para que 
puedan participar, la dirigente radi-
cal expresó que la idea “es que vayan 
adquiriendo experiencia primero a 
través de la capacitación, y tenemos 
mucho interés en que puedan partici-
par porque si bien cada partido tiene 
su juventud, no en todos se participa” 
por lo que insistió en que “la posibili-
dad es muy buena para los jóvenes y 
se hará todos los sábados desde las 15 
y hasta las 18”.

Sin embargo Martínez Allende se-
ñaló que “no se trata de pensar que 
mañana van a ser candidatos sino en 
la formación de líderes que tampoco 
es necesario que sea para desarrollar 
una política partidaria, lo importante 
es poderse formar y nosotros aspira-
mos a tener gente formada porque 
para conformar un gabinete o en dis-
tintos organismos públicos se necesi-
ta gente preparada”.
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POLICIALES

Tres sujetos mayores de edad fueron denunciados por un presunto abuso contra una menor de unos 14 años. El hecho habría ocurrido 
en la localidad de Tolhuin el pasado mes de agosto. Los acusados cuentan con una prohibición de acercamiento y fueron notificados de 
Derechos y Garantías Procesales. 

TOLHUIN. El Juzgado de Instruc-
ción N°2 de la ciudad de Río Grande 
se encuentra trabajando en una nue-
va denuncia por presunto abuso se-
xual en la provincia. 

El hecho habría ocurrido hace 
poco más de un mes en la localidad 
mediterránea de Tolhuin, donde una 
menor de unos 14 años aproximada-
mente habría sido víctima de un abu-
so por parte de tres sujetos.

Si bien se trataría de tocamientos, 
desde la Justicia se intenta establecer 
el accionar de estas tres personas, to-
das mayores de edad. 

INVESTIGAN PRESUNTO ABUSO A UNA MENOR EN TOLHUIN

Por lo pronto, y como primera 
medida se dispuso la prohibición de 
acercamiento y contacto por parte de 
los imputados para con la menor y su 
entorno íntimo y familiar; asimismo 
la notificación de Derechos y Garan-
tías Procesales. 

Se aguarda a que en los próximos 
días la menor sea trasladada hacia los 
Tribunales del ex Campamento YPF 
para prestar declaración a través del 
sistema de Cámara Gesell, en tanto 
que una vez que se lleve adelante di-
cha medida, se fijarán fechas para las 
indagatorias de los tres sospechosos. 

ESTE JUEVES SERÁN LOS ALEGATOS

En la última jornada de testimoniales del juicio por el salvaje ataque a Enrique Jesús Núñez y a su hijo, se presentaron a declarar policías 
y la Médica Forense del Poder Judicial. Esta última certificó la gravedad de las lesiones de ambas personas, indicando que hubo riesgo de 
vida a la persona que sufrió la fractura y hundimiento de cráneo. Este jueves serán los alegatos. 

RIO GRANDE. Finalizaron las 
jornadas de declaraciones testimo-
niales durante el juicio oral contra 
Lorena Anahí Martínez, Federico 
Sebastián Arrua y Jorge Andrés Is-
fran, acusados de provocar un sal-
vaje ataque el pasado mes de enero 
a padre e hijo en Margen Sur. 

Entre los testimonios presenta-
dos durante la jornada del miérco-
les, la Perito Forense del Poder Ju-
dicial, Dra. Inés Aparici brindó un 
informe sobre las lesiones sufridas 
por parte de Enrique Jesús Núñez y 
su hijo. 

Mediante una proyección foto-
gráfica de las lesiones sufridas por 
el violento ataque, la Forense brin-
dó detalles a los jueces del Tribunal 
Oral sobre las consecuencias que 
podría haber causado los golpes re-
cibidos y las secuelas sufridas. 

Así fue que la Dra. Aparici indicó 
que las lesiones fueron catalogadas 
como “graves” a raíz del compromi-
so muscular que las mismas provo-
caron en relación al ataque sufrido 
por el Enrique Núñez (hijo). Las 
mismas correspondían a las heri-
das sufridas por un puntazo con 
una arma blanca sobre una de sus 
piernas, como así también, cortes 
en el sector del cuello y rostro, lo 
que le provocaron una desfigura-
ción del rostro.  

Por otro lado, la Forense explicó 
a los magistrados, principalmente 
sobre la herida que sufrió Enrique 
Jesús Núñez (padre) sobre su cabe-
za. Indicando que el “piedrazo” le 
provocó la fractura y hundimiento 
de cráneo, aclarando que dicha le-
sión puso a la víctima en riesgo de 
vida.  

LAS HERIDAS SUFRIDAS POR NÚÑEZ PUSIERON EN RIESGO SU VIDA

Finalmente se hicieron presen-
tes tres efectivos policiales perte-
necientes a la Comisaría Cuarta de 
la Margen Sur, quienes fueron los 
primeros uniformados en arribar al 
lugar del hecho y que participaron 
de la investigación. 

Malestar de la defensa

Tal como suele ocurrir en los de-
bates orales en los cuales prestan 
declaración efectivos policiales que 
participaron de los hechos, desde 
la Defensoría Oficial cuestionaron 
la preparación de testigos.

Aseguran que brindan un relato 
minucioso y con detalles que, en 
algunos casos, serían difíciles de 
recordar con el tiempo transcurri-
do, por lo sostienen que desde el 
Ministerio Público Fiscal se prepa-
ra las declaraciones de los testigos. 

Alegatos

Por otro lado, los miembros del 
Tribunal Oral, integrado por los 
magistrados Juan José Varela, Da-
niel Borrone y Eduardo López re-
solvieron pasar a un cuarto inter-
medio para este jueves a partir de 
las 10 de la mañana, momento en 
que las partes darán a conocer los 
alegatos. 

Se espera que en primer lugar, el 
Fiscal Pablo Candela realice un re-
conto de todo lo sucedido a lo largo 
del juicio, solicitando una condena 
para los imputados por los delitos 
de “Homicidio en grado de Tentati-
va”, “Amenazas” y “Daños”. Asimis-
mo, los Defensores Oficiales Lore-
na Nebreda y Mariano Sardi harán 

lo propio a fin de intentar despegar 
del ataque a Lorena Martínez y Jor-

ge Isfran, en tanto que bucarán 
una pena mínima para Arrúa. 
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NO VIOLENTARON ABERTURAS

ROBARON SOBRE UNA VIVIENDA DEL BARRIO 
MALVINAS ARGENTINAS 

RIO GRANDE. Un nuevo hecho de-
lictivo golpea a la ciudad de Río Gran-
de. En horas de la noche del martes, 
una mujer radicó una denuncia en la 
Comisaría Quinta sobre un robo.

Ocurrió sobre calle Paso de los 
Andes al 3000 del barrio Malvinas 
Argentinas (ex Chacra XIII), donde al 

Delincuentes lograron ingresar a una vivienda ubicada sobre calle Paso de los Andes al 3000 del barrio Malvinas Argentinas (ex Chacra 
XIII). Allí sustrajeron diversos elementos. Se constató que no violentaron ninguna abertura para poder ingresar. 

retornar a su domicilio, esta persona 
se percató que una ventana de su vi-
vienda se encontraba abierta.

Al ingresar al interior, observó un 
desorden generalizado en el lugar, 
solicitando la presencia de personal 
policial.

La mujer logró constatar el fal-

tante de una computadora personal 
tipo notebook, un aparato de telefo-
nía celular, entre otros elementos de 
menor valor. Personal de la División 
de Policía Científica se hizo presente 
en el lugar, quienes llevaron adelante 
las pericias de rigor en el lugar a fin 
de poder obtener indicios que permi-

tan identificar a los malvivientes que 
irrumpieron en la morada. 

Fuentes policiales confirmaron 
que en el lugar, la abertura por la que 
habrían ingresado los delincuentes 
no había sido forzada, por lo que se 
estima que la misma se encontraba 
abierta. 

EL CICLISTA ATROPELLADO EN LA
ROTONDA DEL CEMEP PRESTÓ
DECLARACIÓN EN LA JUSTICIA

POLICIALES

RÍO GRANDE. El Juez de Instruc-
ción Nº 1 del Distrito Judicial Norte, 
Doctor Daniel Cesari Hernández le 
tomó declaración en el Hospital de 
Río Grande a Leandro Ariel Orozco, 
quien fue arrollado por un vehículo 
el pasado 1 de septiembre, cuando 
circulaba por la calle 20 de junio. Pro-
ducto del accidente, Leandro fue in-
ternado con un cuadro grave.

El juez se presentó esta maña-
na en la sala de cirugía del Hospital 
Regional para tomar declaración al 
joven, una vez superada la etapa de 
asistencia respiratoria mecánica por 
la que atravesó.

Mientras tanto, la justicia ordenó 
la realización de tareas periciales, 

entre ellas, una inspección al lugar 
del accidente realizada el 24 de sep-
tiembre, con personal de la Comisa-
ria Tercera, Científica y Dirección de 
Tránsito. 

En el lugar por el lapso de media 
hora se interrumpió el tránsito auto-
motor para la realización de registros 
fotográficos y relevamiento de seña-
les y autos estacionados en la vereda.

También se recreó la circulación 
a la hipotética velocidad que traía el 
rodado al momento del accidente, 
filmando desde el interior del vehí-
culo, para verificar la visión que tie-
ne el conductor al llegar al punto de 
impacto.

ELENA HIGHTON DE NOLASCO
RECORRIÓ LA  OBRA DE LA NUEVA
CASA DE JUSTICIA DE TOLHUIN

SOCIEDAD

RÍO GRANDE. La vicepresidente de la 
Corte Suprema de Justicia de la Nación, 
Elena Highton de Nolasco, junto a los 
jueces del Superior Tribunal realizaron el 
sábado último un recorrido por las insta-
laciones de la futura Casa de Justicia de 
Tolhuin.

La construcción del edificio propio 
del Multipuertas, que se lleva adelante 
con fondos provenientes del Ministerio 
de Justicia y Derechos Humanos de la 
Nación se encuentra en avanzado estado, 
por lo que se prevé que antes de fin de 
año quede inaugurado.

La recorrida contó con la presencia 
del intendente Claudio Queno, el mi-
nistro de Gobierno José Luis Álvarez, la 
titular de la Dirección Interdisciplinaria 
de Atención Temprana del Poder Judicial 
(DIAT), Doctora Silvia Vecchi y el direc-
tor de Infraestructura Judicial, Ingeniero 
Juan Avellaneda.

Asistieron participaron los reconoci-
dos catedráticos y capacitadores en me-
diación, la Doctora Gladys Álvarez y el 
Doctor Damián D´Alessio.

La Casa de Justicia de Tolhuin, que 
funciona desde el año 2007, es un espacio 
multipuertas que promueve hacer más 
efectivo el acceso a los derechos por parte 
de la ciudadanía y ofrecer soluciones al-
ternativas, al proceso judicial ordinario, 
de los conflictos sociales.

Allí funciona las puertas de la Di-
rección Interdisciplinaria de Atención 
Temprana (DIAT), el Centro de Acceso 
a Justicia (CAJ); la Defensoría, Fiscalía, y 
Mediación. Asimismo operan espacios 
destinados al Ministerio de Trabajo y otro 
a la Secretaría de Derechos Humanos del 
Gobierno provincial.

Un espacio convocante
Tras la recorrida, la vicepresidente de 

la Corte Suprema de Justicia de la Nación, 
Doctora Elena Highton de Nolasco, dijo 
sentirse “maravillada” por el avance de la 
obra.

“He venido a esta Casa de Justicia 
cuando era una casa pequeña, era un idea 
muy novedosa para el país y acá se inició 
la primera Casa. A medida que avanzaron 
las necesidades de Tolhuin se avanzó con 

más puertas”, recordó.
Resaltó que en Tolhuin no hay nadie 

que convoque a todas las fuerzas de la co-
munidad y “esta casa es muy convocante, 
era un lugar pequeño y ahora es un pala-
cio. Está en construcción pero estoy vien-
do todo lo que va a cubrir, que será lo que 
le hace falta a los habitantes”.

“Es y será un modelo de Casa de Jus-
ticia para todo el país, que impacta por-
que da acceso a justicia, real y efectivo”, 
manifestó.

Respecto a la misión de la Casa, preci-
so que “la gente viene y es atendida en el 
momento, se hacen las entrevistas, se ve 
cuál es su problema y cual su necesidad 
y se da respuesta a través de las puertas 
del ministerio de Justicia, ministerio de 
Trabajo, de la intendencia, de Mediación, 
e incluso del hospital”.

Para el intendente Claudio Queno, 
la edificación de la Casa de Justicia tiene 
“significativa importancia”.

“Es una necesidad puntual que tiene 
este lugar. Hemos acompañado este pro-
yecto desde que se instaló en la localidad 
y por supuesto que me da gusto ver esta 
nueva construcción y que nos visite la 
Doctora Highton es sumamente destaca-
ble”, dijo.

Muchnik se mostró “muy conforme” 
con la obra, y manifestó su alegría por po-
der hacer una recorrida con sus pares y el 
resto de las autoridades.

“Esta es una obra pensada para la gen-
te, para ofrecer servicios a quienes más lo 
necesitan, para facilitar el Acceso a Justi-
cia. La idea es que las organizaciones fun-
cionen interdisciplinariamente, con gen-
te del Poder Judicial, de la municipalidad 
de Tolhuin y del gobierno de la provincia. 
Aquí las instituciones, en forma conjunta, 
trabajan en forma interrelacionada y po-
drán ofrecerle a la comunidad mayores 
servicios”, expuso.

Indicó que atenderá cuestiones re-
lacionadas con la violencia de género; la 
DIAT va a funcionar con aquellos casos 
que no se han judicializado y puede tener 
un marco de resolución previo a la judi-
cialización.
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DEPORTES

CON DOS FUEGUINOS EN LA NÓMINA DE ATLETAS, 
ARGENTINA PALPITA LOS JUEGOS OLÍMPICOS 2018

BUENOS AIRES. A unas horas del 
inicio de la esperada apertura olímpi-
ca en la capital federal, hay un senti-
miento especial que se vive en todo el 
seno deportivo argentino con la pre-
sencia de los Juegos Olímpicos de la 
Juventud Buenos Aires 2018, del 6 al 
18 de octubre. 

La cita deportiva, que contará con 
dos fueguinos en plena acción, tendrá 
una oferta de 32 deportes en com-
petencia, que reunirá a 286 sesiones 
competitivas. Y entre las disciplinas a 
desarrollarse, se marcará el debut de 8 
deportes: karate, escalada deportiva, 
breaking, patinaje de velocidad sobre 
ruedas, futsal, kiteboarding, beach 
handball y BMX Freestyle.

Justamente, en las especialidades 
deportivas que fueron incorporadas 
para la versión actual de los Juegos, 
figuran los dos exponentes de la Tie-
rra del Fuego. Uno en el BMX y el otro 
en el futsal. Se trata de Iñaki Mazza es 
un rider oriundo de Río Grande, que 
viene de consagrarse campeón en la 
Copa del Mundo FISE de BMX Frees-
tyle, logrando el título en las fechas 
de Francia y Canadá, en la catego-
ría Amateur; y un año atrás se había 
adjudicado el segmento Junior en 
Budapest. Y del arquero capitalino, 
Cristian Lemuel Vargas, quien milita 
en San Lorenzo de Almagro, y es una 
de las jóvenes promesas del equipo de 
Boedo, integra la plantilla de Primera 
y tuvo lugar en todo el proceso de se-
lección previo a los Juegos junto a al 
combinado juvenil de Argentina.

En total serán 141 los atletas ar-
gentinos que competirán en los Jue-
gos Olímpicos de la Juventud Bue-
nos Aires 2018; y el pasado martes se 

A sólo dos días del comienzo de los Juegos Olímpicos de la Juventud 2018, los 141 integrantes de la delegación argentina ya piensan en 
el inicio de las contiendas deportivas en Buenos Aires. Habrá dos fueguinos en plena competencia: Cristian Lemuel Vargas, en futsal; e 
Iñaqui Mazza, en BMX.

produjo el momento previo a la cita 
competitiva. Los protagonistas ju-
veniles de nuestro país, tuvieron su 
despedida por la mañana en el poli-
deportivo del Centro Nacional de Alto 
Rendimiento (CeNARD), en lo que fue 
la antesala de la ceremonia de bien-
venida de la delegación argentina a la 
Villa Olímpica.

El secretario de Deportes de la Na-
ción, Carlos Javier Mac Allister, fue el 
encargado de dirigirles las últimas pa-
labras, en la cuna del deporte argen-
tino: “Tienen la enorme oportunidad 
de participar de un acontecimiento 
único e irrepetible. Les pido que dis-
fruten, que pongan el corazón y que 
demuestren que sabemos jugar en 
equipo”. Y asimismo, resaltó el es-
fuerzo de cada uno para perseguir sus 
sueños en la faz personal y deportiva. 

Los exponentes nacionales de las 
32 disciplinas deportivas, que integra-
rán la programación de los Juegos, re-
cibieron el uniforme oficial argentino 
para la disputa de la puesta en escena 
olímpica, que se realizará en Buenos 
Aires; y para la misma se aguarda la 
participación activa de más de 4.000 
deportistas, de entre 15 y 18 años, que 
representarán a 206 naciones de to-
dos los continentes. 

Ceremonia inaugural
Desde la Secretaría de Deportes de 

la Nación ya confirmaron el horario y 
el lugar de la apertura formal de la cita 
olímpica en Capital Federal. Será el 
sábado, a partir de las 18:00 horas, en 
el Obelisco, donde se llevará adelan-
te la esperada ceremonia inaugural 
de los Juegos Olímpicos Buenos Aires 
2018, con entrada libre y gratuita.

ROBARON SOBRE UNA VIVIENDA DEL BARRIO 
MALVINAS ARGENTINAS 
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USHUAIA. Una nueva oportunidad 
profesional se le presenta a la juga-
dora de hockey fueguina, Emma Yan-
zi, que confirmó que tras la disputa 
del Nacional de Pista, que se realizará 
desde 4 de octubre en Río Gallegos, 
donde se alistará, una vez más, junto 
a la Selección de Tierra del Fuego.
Esta vez, la posibilidad de emigrar 

HOCKEY

EMMA YANZI SE MARCHA CON DESTINO A INGLATERRA
La jugadora fueguina de hockey pista, Emma Yanzi, emigra rumbo a su tercera incursión en el Viejo Continente. La mundialista nacional 
se marchará tras el Nacional de Río Gallegos rumbo a una nueva incursión profesional en Inglaterra.

fuera de los límites de la Argentina 
será con destino a Inglaterra, al Lei-
cester, en la que representará su ter-
cera incursión profesional en Europa; 
teniendo en cuenta que ya integró 
competencias en Francia (Cambrai 
HC) y Alemania (Klipper THC). Preci-
samente, en el último país, se coronó 
con el título y el ascenso a la Bundes-

 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE

USHUAIA. Gerardo González re-
presentará a Tierra del Fuego en el 
torneo internacional de kickboxing 
a desarrollarse en España. El vice-
gobernador, Juan Carlos Arcando se 
interiorizó acerca de esa disciplina 
deportiva y la escuela que lleva ade-
lante el referente fueguino.

El profesor de educación física y 
de kickboxing, tiene su escuela don-
de enseña a más de 50 alumnos de 
todas las edades y viajará a Lloret de 
Mar, España a participar del torneo 
del deporte que practica. “Es la se-
gunda vez que me convocan para 
representar a la Argentina y a mi 
ciudad”, dijo. González representa-
rá la categoría 70.500 kilos, “hacien-
do la pelea de fondo del evento”.

“Seguramente se abrirán puer-

ARCANDO RECIBIÓ A REPRESENTANTE 
DE KICKBOXING QUE VIAJARÁ A ESPAÑA

DEPORTES

tas para pelear franquicias europeas, 
donde las posibilidades son más le-
janas y hoy tenemos la oportunidad, 
junto a mis alumnos”, analizó.

González se refirió al caudal de 
personas que en los últimos tiempos 
se interesaron por este deporte “que 
está mal visto, por ser un deporte de 
contacto. Si bien tiene esa caracterís-
tica, no deja de ser un deporte. Cada 
vez que nuevos alumnos se acercan al 
grupo y ven de qué se trata, se saca ese 
prejuicio y es gratificante”.

Por último, dijo que entre sus desa-
fíos personales se encuentra la opor-
tunidad de “seguir haciendo grande 
este deporte no tan popularizado, 
porque no se ve tan seguido en la tele, 
pero hay muchísimas escuelas y even-
tos”, cerró. liga.

“Después del Argentino de Seleccio-
nes me voy directo de Río Gallegos 
a Buenos Aires, y de ahí, emprendo 
el viaje a Inglaterra”, aseguró Emma 
Yanzi, acerca de la flamante oportu-
nidad de estar en una nueva liga in-
ternacional. “Desde que retorné de 
Alemania estuve buscando nuevas 
oportunidades de irme a jugar al ex-
terior pero no se daba por distintas 
razones; y al final, surgió el contacto 
desde Inglaterra”, remarcó Yanzi, que 
no solo se destacó como jugadora del 
seleccionado de pista de Tierra del 
Fuego, sino que es pilar de la Selec-
ción Argentina de la especialidad.
La exponente del hockey fueguino, 
que mientras estuvo en Buenos Aires 

militó en River Plate, desempeñándo-
se en el hockey sobre césped, con “Ca-
chito” Vigil como entrenador, aseguró 
que jugará tanto césped como pista. 
“La intención es estar en el sintético 
hasta el mes de noviembre y luego co-
menzará la temporada de pista, que 
serán alrededor de cinco semanas 
más de competencia”.
“En esta experiencia no solo voy como 
jugadora, también estoy viendo con la 
institución a ver si hay posibilidades, 
el día de mañana, de retornar tanto 
como jugadora como en el rol de en-
trenadora. Siempre poder disfrutar 
del momento deportivo y de la opor-
tunidad que se genera en el camino”, 
concluyó ilusionada Emma Yanzi, ya 
en puertas de su tercera experiencia 
internacional.
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Si venís con una amiga
solo paga una!!!!!  

A BAILAR CON ANDRE!!

O´Higgins 17

Martes y Jueves 17:30 a 18:30 hs

A MARCOS PEÑA LO MANDARON A REHACER EL
PRESUPUESTO 2019
BUENOS AIRES. Ayer, el Jefe de Gabi-
nete del Gobierno Nacional, Marcos 
Peña, presentó el sexto informe de 
gestión en la Cámara de Diputados, 
de cara al presupuesto 2019. Durante 
la exposición de Peña, el exministro 
de Economía Axel Kicillof cruzó al 

POLÍTICA

jefe de Gabinete y le exigió respues-
tas por la situación económica que 
atraviesa el país y que, a su entender, 
el presupuesto de Cambiemos pro-
fundizaría.
“Vaya y rehaga el presupuesto”, le 
pidió Kicillof a Peña al remarcar la 
contradicción de que el presupuesto 

BUENOS AIRES. El presidente, 
Mauricio Macri, fue denunciado por 
haber pedido por Twitter aislar a los 
argentinos que tengan “veneno so-
cial” por ser “personas envilecidas”. 

La imputación es por “estigma-
tizar a grupos de habitantes” que el 
jefe de Estado propone aislar. Además 
recuerda que la frase utilizada por el 
mandatario formaba parte del libro 
Mi Lucha, de Adolf Hitler.

“El único antídoto ante este ve-
neno social que persigue inocentes 
es mantenerse unidos. Tenemos que 
aislar a las personas envilecidas que 
buscan el fracaso de los demás”, había 
escrito Macri en su cuenta personal 
de Twitter.

En la acusación, consideran que 
Macri viola el artículo 212 del Código 
Penal por “incitar a la violencia colec-
tiva contra grupos de personas o insti-
tuciones” y el artículo 213 bis por “im-
poner sus ideas o combatir las ajenas 
por la fuerza o el temor”.

La denuncia penal fue presenta-
da por Carlos Rozanski, el exjuez que 
condenó al genocida Miguel Etcheco-
latz, el abogado Eduardo Barcesat, el 
diputado nacional Horacio Pietragalla 

PRESENTAN DENUNCIA PENAL 
CONTRA  MAURICIO MACRI POR 
“CITAR A HITLER”

POLÍTICA

toma un dólar a 40 pesos cuando en las 
respuestas enviadas por Peña se infor-
ma que en diciembre del año que vie-
ne el dólar llegará a los 50.
“El presupuesto que mandaron pla-
nea profundizar la política económica 
cuando ya aceptaron su fracaso. Cam-
biaron al ministro de Economía y dos 
veces al presidente del Banco Central. 
El propio Sandleris ha dicho que esta-
ba todo mal y que esos errores gene-
raron enormes costos. Esos costos los 
están pagando todos los argentinos”, 
remarcó Kicillof tras la presentación 
de Peña.
El exministro de Economía hizo un re-
paso por los números presentados en 
el proyecto del presupuesto que, según 
el diputado, permite conocer “la cifra 
final de los cuatro años” del gobierno 
de Cambiemos.
Kicillof remarcó que de acuerdo con 
dicha proyección, hacia el final del 
mandato de Macri, el Producto Bruto 
per Cápita “va a caer un 6 por ciento 
en términos reales”, la inflación va a 
subir un 200 por ciento, el peso se va 
a devaluar un 300 por ciento y la deu-
da va a alcanzar el 100 por ciento del 
PBI. “Este saldo de la gestión, dicho 
por ustedes en el presupuesto, es ma-
lísimo. Estamos a tiempo de cambiar”, 
pidió el diputado, que remarcó que no 
entiende porque el Gobierno “insiste” 
con las mismas políticas ya que son “la 
peor de las respuestas”.

Corti, el presidente del Llamamien-
to Argentino Judío Jorge Elbaum y el 
empresario Guillermo Robledo.

“Llamamiento argentino judío 
manifiesta su repudio al uso de ter-
minología que en el pasado sirvió 
para exacerbar el odio y la muerte 
de millones de seres humanos. Más 
aún, si la utilización de esos con-
ceptos son términos no ya de un 
funcionario de menor rango sino 
expresiones del propio Presidente 
de la Nación”, afirma la denuncia.

El diputado opinó también que el pre-
supuesto “es un dibujo” y recordó el 
del año pasado que se aprobó con una 
inflación del 10 por ciento y que rápi-
damente fue superada por la coyuntu-
ra económica. Se espera que supere el 
40 por ciento hacia fin de año. Según 
Kicillof ese presupuesto era “incump-
lible” y lo comparó con el del próximo 
año que marca una caída del produc-
to bruto y un dólar a 40 pesos duran-
te todo el año. “No nos pueden pedir 
a ningún diputado que votemos este 
presupuesto”, remarcó.
El jefe de Gabinete informó que en di-
ciembre del año que viene el dólar al-
canzará los 50 pesos. Pero sin embargo, 
todo el presupuesto está pensado con 
un dólar a 40. “Todavía no lo aproba-
mos y la proyección ya no sirve”, opinó 
el diputado, que advirtió que el artícu-
lo 35 del presupuesto presentado por 
Cambiemos habilita la posibilidad de 
un megacanje.
El presupuesto de ajuste, como lo de-
finió Kicillof, contempla la caída en 
términos reales del 27 por ciento en 
Educación, 38 por ciento en Vivienda 
y Urbanismo, 17 por ciento en Cien-
cia y Tecnología. “Todos los renglones 
caen menos uno. El único valor que 
no cae en términos reales es el pago 
de deuda”, apuntó el diputado. “Vaya 
y rehaga el presupuesto. El que manda 
en Argentina es el pueblo, no el FMI”, 
cerró Kicillof.
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AVISOS clASIfIcAdOS
RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACkINLAY N° 601 P.B - RíO GRANDE – TIERRA DEL FUEGO  TEL:  (02964) 422-255

hOróScOpO

AlquIlereS VentAS
-Depto Monoambiente de 60 mt2 en Zona 
Bancaria, cocina y baño. $11.000. Ref. A1-
013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 
dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. 
de Luz incluído. $8.500. Ref A1-046. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, 
cocina-comedor y baño. $8.500. Ref. A1-
074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Deptos en edificio Posadas y Guatemala, 
de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan tem-
porarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635. 
  -Dúplex interno B° Mutual, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina y baño. $15.000. 
Ref.A2-002. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  -Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, 
amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, 
baño y toilette. $12.000. Ref. A2-085 Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y 
baño. $15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en B° Mutual, calle Viedma al 300, 
3 dormt, 2 baños, cocina-comedor y parri-
lla. $15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en equina Is. Malvinas al 1600, 4 dor-
mit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, 
playroom, garaje y patio. $33.000. Ref.A4-

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 
dormit., baño con antebaño, amplio play 
room, living, cocina-comedor, lavadero, 
quincho, patio y entrada de vehículo. U$S 
200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naran-
jos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 
230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, 
living, entrepiso, galpón con quincho y ga-
raje. Terreno parquizado y cercado. Se acep-
ta permuta por propiedades en Rio Grande. 
$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Terreno en B° Buenavista, sobre calle Tro-
cello al 600. Posee 265 mt2. U$S 65.000. 
Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 
700. U$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
 
Terreno sobre calle San Martín al 3100, 
360 mt2. Todos los servicios. U$S 90.000. 
Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 
-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y 
Alberdi, 308 mt2. U$S165.000. Ref. V8-063. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

Muchas veces las decisiones preci-
pitadas pueden llegar a ser causa de un 
arrepentimiento futuro. En esos casos, 
trate de reflexionar antes de actuar.

Intente comprender que la tole-
rancia y la persuasión serán los medios 
más eficaces para lograr muchos de los 
proyectos tan anhelados. Haga uso de 
ellas.

En este día, trate de desplegar en 
primer lugar sus propios deseos, pro-
yectos y trasmítaselos a su vínculo 
cercano. Ellos sabrán acompañarlo 
en todo.

En caso de que deba avanzar, sepa 
que la revisión del pasado le echará 
luz sobre los interrogantes del presen-
te que lo persiguen hace varios días.

Tener la Luna en su signo, le hará 
recuperar su propia energía. Sepa que 
podrá ganar mucha más confianza y 
seguir avanzando en cada uno de los 
proyectos.

Despreocúpese, ya que su capa-
cidad para tomar decisiones se com-
binará con la sensibilidad e intuición. 
Gracias a estas, decidirá de manera 
correcta.

Esta jornada deberá dedicarla a 
aprender de las experiencias negativas 
y positivas que viva. De esta forma, ma-
ñana podrá enseñarle a otros lo vivido.

Aunque todo cambio le genere in-
seguridad, ya es el momento para que 
avance en su vida. No dude en arries-
gar por más que tenga obstáculos en 
el camino.

Tener siempre la serenidad frente a 
los inconvenientes que uno vive, ya que 
será su mejor antídoto para combatir la 
incertidumbre.

Comprenda que muchas veces la 
libertad no siempre es peligrosa en la 
vida. A veces nos ayuda a asomar lo 
mejor que uno tiene en su interior y 
no lo demuestra.

Aproveche el día al máximo, ya que 
contará con los suficientes impulsos 
para resolver todos los asuntos que 
hace tiempo posterga. Tome coraje y 
comience hoy.

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Local en galería “Pedro Topic” disponible 
en planta alta $8.800. Ref. A6-032. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini 
al 500. $50.000. Ref. A6-044. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 
mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. 
$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, 
baño y depósito. $10.500. Ref. A6-008. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito con oficinas y terreno para ma-
niobras, de 518 mt2, en Parque Industrial 
sobre calle 25 de Mayo al 2900. $70.000. 
Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  - Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial 
sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 
595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt 
de Is. Malvinas. $75.000. Ref. A7-013. Espo-
ra 699. Tel. 02964-432562/422635.
  - Oficinas en céntrico edificio “Fausti”, a es-
trenar con excelente vista al mar y a la ciu-
dad, con ascensor, escalera de emergencia, 
red y alarma de incendio, salida de emer-
gencia, pisos de porcelanato y loza radian-
te. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en $135.000 
y en 3° piso de 170 mt2 en $70.000. Ref. A6-
043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común 
de 3 dormitorios, cocina, living- comedor y 
baño. U$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
-Departamento monoambiente en Edi-
ficio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U$S 
68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.                 

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, li-
ving-comedor, baño, entrada de vehículo y 
patio parquizado. U$S 157.000 Ref. V2-105 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Dúplex en B°Aeropuerto, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina amoblada, baño, 
patio y toilette. $2.400.000.Ref. V2-060. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimen-
tada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 ba-
ños, sum y patio. $1.500.000. Ref. V2-078. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635. 

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, 
cocina, patio y baño. U$S 130.000. Ref. V2-
112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-
dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, 
jardín y patio. U$S 250.000. Ref. V4-104.Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Terreno a mts de B° AGP de 240 mt2 
$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.

Deje de ser tan obstinado en la vida. 
Intente ver más allá de lo que su manía 
le permite, ya que pronto se dará cuen-
ta de que estaba equivocado.
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guíA de SerVIcIOS

hOróScOpO

teléfOnOS útIleS

fArmAcIAS de turnO

bArcAzA

frOnterA

cOtIzAcIOneS

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
0ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
-6ºc

Mínima 
-5º c

Máxima 
7ºc

Máxima 
7ºc

Máxima 
1ºc

Máxima 
1ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$36,80

Compra
$0,055

Venta
$38,60

Venta
$0,068
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Tel. 422631
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